

Fundación Occident bate un nuevo récord de participación en la 17ª edición del Trofeo de Esquí Jesús Serra en Baqueira-Beret

En el marco del evento deportivo, la Fundación entregó sus reconocidas Becas Fundación Occident, destinadas a la formación de los jóvenes talentos del esquí

La 17ª edición del **Trofeo de Esquí Jesús Serra**, organizado por la **Fundación Occident**, ha concluido con un nuevo récord de inscritos y una emocionante competición en las pistas de **Baqueira-Beret** pese a las inclemencias meteorológicas de la jornada del sábado. Debido a las condiciones de viento y falta de visibilidad del sábado se tuvo que posponer la competición a domingo, centrándola únicamente en el Gigante en una jornada soleada y de condiciones de nieve idóneas. En esta edición se ha batido el récord de inscritos con 300 esquiadores de todas las categorías que se han dado cita en esta prueba, consolidándola como un referente en el mundo del esquí por su combinación de deporte, formación y su marcada dimensión social y abierta a todos los públicos.

Como es tradición en este torneo, al finalizar la competición **Fundación Occident** entregó sus **Becas Fundación Occident** a los ganadores de la segunda manga del Gigante disputada entre los mejores tiempos de la primera manga. Estas ayudas, con una dotación total de 15.000 euros, están destinadas a apoyar la formación de jóvenes talentos, reforzando el compromiso de la entidad con el desarrollo deportivo y académico de los esquiadores.

La competición, que rinde homenaje a Jesús Serra, fundador de **GCO** y gran apasionado del esquí, ha reunido a jóvenes promesas y esquiadores experimentados, quienes han demostrado un alto nivel deportivo en las diferentes modalidades disputadas.

El **Trofeo de Esquí Jesús Serra** no solo es una referencia en el ámbito deportivo, sino que también refleja el compromiso de **Fundación Occident** con el fomento del deporte y los valores que transmite, como la superación, el esfuerzo y el compañerismo. Además de la competición, los asistentes han disfrutado de diversas actividades y una entrega de premios que ha contado con la presencia de destacadas personalidades del mundo del esquí y de la Fundación.

Con esta 17ª edición, **Fundación Occident** reafirma su apuesta por la promoción del esquí y el desarrollo del talento deportivo, y ya trabaja en la organización de la próxima edición, que promete ofrecer nuevas emociones y experiencias.

El viento y la falta de visibilidad posponen el Trofeo al domingo

El **Trofeo de Esquí Jesús Serra** debió adaptar su innovador formato de competición debido a las inclemencias climatológicas del sábado, no pudiéndose llevar a cabo el espectacular **Slalom Paralelo nocturno**, y trasladándose toda la competición a un Gigante llevado a cabo en, ahora sí, un soleado domingo.

Durante la mañana dominical se disputó la prueba de Gigante (GS), en la que participaron las categorías U12, U14, U16, U18, U21, U30 y las distintas categorías Masters. Los 32 mejores tiempos masculinos y los 32 mejores tiempos femeninos de la primera manga tuvieron la oportunidad de clasificarse para una segunda manga en la que se dirimieron los vencedores de las diferentes becas y premios que otorga el Trofeo Jesús Serra en sus tres categorías.

- **Categoría Formación (13 a 16 años):** Trofeo + Beca ETEVA (Certificado de primer nivel de esquí alpino) para los ganadores + productos Salomon + productos ISDIN + suscripción al Catálogo Esquí Pro 2025.

Sobre Fundación Occident

Fundación Occident, anteriormente Fundación Jesús Serra, es una entidad privada sin ánimo de lucro creada en memoria de Jesús Serra Santamans, reconocido empresario y mecenas, que fue el fundador de GCO (Grupo Catalana Occidente). Su actividad consiste en desarrollar y prestar apoyo a iniciativas en los ámbitos de la investigación, empresa y docencia, acción social, deporte y promoción de las artes, con un objetivo común: el compromiso responsable con la sociedad.

- **Categoría Becas Fundación Occident (17 a 25 años):** Trofeo + bolsa de estudios de 15.000€ a repartir entre los primeros clasificados + reloj GPS Coros Pace 3 + productos Salomon + productos ISDIN + suscripción al Catálogo Esquí Pro 2025.
- **Categoría Experiencias Masters (26 años en adelante):** Trofeo + cheques regalo para La Roca Village + productos ISDIN + suscripción al Catálogo Esquí Pro 2025.

La jornada concluyó alrededor de las 17:00 h con la entrega de premios de la segunda manga del Gigante. En la categoría Becas Fundación Occident femenina, Anna Borrás se alzó con la bolsa de estudios de 3.000 euros, seguida por Elena López-Diéguez y Leire Sánchez-Carvajales. En la categoría masculina, Tomás Barata obtuvo la primera posición, accediendo también a los 3.000 euros, seguido de Conrad Sastre y Jonás Sánchez.

Sobre Fundación Occident

Fundación Occident, anteriormente Fundación Jesús Serra, es una entidad privada sin ánimo de lucro creada en memoria de Jesús Serra Santamans, reconocido empresario y mecenas, que fue el fundador de GCO (Grupo Catalana Occidente). Su actividad consiste en desarrollar y prestar apoyo a iniciativas en los ámbitos de la investigación, empresa y docencia, acción social, deporte y promoción de las artes, con un objetivo común: el compromiso responsable con la sociedad.

Si necesita información adicional no dude en contactar con nosotros

Mar Torrents
m.torrents@romanrm.com
Telf. +34 608 169 990

Selena Ramos
s.ramos@romanrm.com
Telf. +34 682 908 419